



Pressemitteilung

Wipperfürth, den 24.07.2019

Innenstadtumbau - InHK

Umgestaltung Marktplatz

Auch in dieser Woche bestimmt das Klopfen der Hämmer tagsüber die Geräuschkulisse auf dem Marktplatz. Etwa gut ein Drittel des Platzes ist bereits gepflastert. Am Münzschläger vor der Kreissparkasse und am Marktbrunnen ist zu erkennen, wie geschickt ein Teil der alten Pflastersteine im Zuge der Neugestaltung miteingebunden wird. Die Pflasterer sind derzeit mit den Arbeiten im Bereich vor dem Ratskeller beschäftigt.

Die Arbeiten für die neue Treppenanlage vom Marktplatz aus in Richtung Hochstraße haben begonnen. Hierfür musste ein Teil der alten Bruchsteinmauer abgerissen werden. Der übrige Teil der Mauer bleibt bestehen, wird ausgebessert und mit einem neuen Geländer versehen.

Die beiden vorhandenen Buchen an der Engelbertus-Statue sind inzwischen mit Baumscheiben eingefasst. Es geht weiter zügig voran und überall werden die Veränderungen sichtbar.

Von den umfangreichen Arbeiten im Herzen der Hansestadt Wipperfürth machte sich jetzt auch NRW-Bau-Ministerin Ina Scharrenbach ein Bild, als sie bei der zweiten Etappe ihrer Heimattour einen Zwischenstopp in der neugestalteten Marktstraße in Wipperfürth einlegte und einige interessierte Blicke auf den Marktplatz warf. Stephan Hammer, Leiter des Fachbereichs Planen, Bauen und Umwelt, erläuterte der Ministerin im persönlichen Gespräch den Gesamtumfang der Umgestaltungsmaßnahmen im Stadtzentrum.

In der Bankengasse werden die Erdarbeiten zur Herstellung neuer Hausanschlüsse (Gas, Wasser) durchgeführt. Die BEW wird an der Ecke vor dem Hansecafe zukünftig mit einer neuen Leuchte für mehr Licht sorgen. Hierzu werden aktuell die vorbereitenden Maßnahmen abgestimmt und durchgeführt.

Mit der Fertigstellung der gesamten Baumaßnahme auf dem Marktplatz, inklusive der restlichen Straßenbauarbeiten in der Hochstraße, ist voraussichtlich im späten Frühjahr 2020 zu rechnen.

Kölner-Tor-Platz

im Bereich des Kölner-Tor-Platzes sind die Straßenbauarbeiten weitestgehend fertiggestellt. Die Kanalbauarbeiten zur Weinbachverrohrung sind ebenfalls abgeschlossen. Derzeit verlegt die BEW noch neue Versorgungsleitungen. Nach Abschluss dieser Arbeiten erfolgt der restliche Straßenbau in der Lenneper Straße.

Die Gesamtmaßnahme im Bereich des Stadteingangs West wird voraussichtlich Ende November abgeschlossen sein.

Pressekontakt der Hansestadt Wipperfürth:

Hansestadt Wipperfürth
Büro des Bürgermeisters
Marktplatz 1
51688 Wipperfürth

Sonja Puschmann
Telefon 02267/64-373
sonja.puschmann@wipperfuerth.de
info@wipperfuerth.de
www.wipperfuerth.de